
Приложение 5  

Отчет 

об административно-хозяйственной деятельности СРО Союз 

«Проектировщики Северного Кавказа» 

 

Уважаемые Коллеги! 

 

В сравнении с 2017 м годом, на который пришлась реализации 

изменений в Градостроительный кодекс в части массового внесения 

специалистов в НРС, год 2018 й был менее загружен чисто технической 

работой, которая взяла на себя большое количество времени, но тем не 

менее, не менее загруженным. 

* 

Начну с НРС. Как вы знаете, Союз является оператором по внесению 

специалистов в НРС. И, практически в 100 % случаев, специалисты, 

поданные через Союз, включались в реестр. Специалисты, которые 

подавались самостоятельно, в большом количестве случаев получали отказ 

во внесении. Причин тут несколько и, в большинстве случаев это досадные 

описки и ошибки при заполнении заявления. То есть, говоря юридическим 

языком – отказ по формальным признакам. Также имеет место разночтения 

при определении стажа и специальности по диплому. То есть, подавая 

специалистов через нас, как оператора, специалист имеет возможность 

практически гарантированно избежать ошибок и подводных камней, которые 

безусловно есть. Все подаваемые документы будут детально изучены и 

проверены по критериям, которые предъявляет к документам НОПРИЗ. Так 

же, специалист, поданный через нас, уже на этом этапе заносится в 

специальную реестровую форму, что позволяет нам оперативно отслеживать 

дальнейшее рассмотрение и решение в каждом случае. 

 

В 2018 м году в Союз с заявлениями о внесении сведений в НРС 

обратилось: 

49 специалистов (против 335 за 2017 год), все 49 специалистов внесены 

в НРС. 

Несколько специалистов, поданных самостоятельно еще в 2017 м году, 

до сих пор не приняты, либо потеряны, что странно*, либо отклонены.  

 

По обязательному направлению проверки, было осуществлено 64 

выездные плановые проверки и одна выездная внеплановая проверка. 

 

Внеплановая проверка была проведена в отношении ООО «Стандарт 

Юг», практически сразу после вступления данной организации в СРО. 

Организация, при вступлении предоставила идеальный пакет документов и 

двух специалистов, внесенных в НРС. Однако в течение короткого времени 

поступила информация, что данные специалисты уволены. При выезде на 

проверку, выяснилось, что адрес использовался для получения юр. адреса и 

организация фактически находилась по указанному адресу не более месяца. 

Было принято решение об исключении данной организации из членов Союза. 



 

За 2018 год в Союз поступило  476 письменных обращения, против 653 

за прошлый год. Это общий объем входящей корреспонденции. Союзом 

подготовлено и отправлено исходящей корреспонденции в объеме  387  

писем, против 858 письма за 2017 год. То есть, мы вышли примерно на 

уровень 2016 года, когда работали не в авральном режиме.  

Выдано выписок из реестра по запросам членов Союза 394 выписки. 

На сайте Союза было сделано 106 публикаций, без учета подлежащих 

обязательному размещению в сети протоколов заседаний Совета, 

направляемых в государственный реестр материалов. Фактически, по одной 

публикации в два рабочих дня. 

 

Участие в объединенных Окружных конференциях СРО Южного, 

Северокавказского федеральных округов – 3 раза. В рамках одной из 

конференций, проводимых в Кисловодске приняли участие в круглом столе 

по теме: «Сохранение особо охраняемых территорий и культурного наследия 

народов России». С докладом на круглом столе выступил Бурдасов Иван 

Георгиевич, руководитель СНПРУ «Реставрация», г. Пятигорск. 

 

В 2018 году НОПРИЗ провел два съезда, в работе которых мы приняли 

активное участие. Один отчетный, а второй выборный по окончившимся 

полномочиям президента НОПРИЗ. Как вы знаете на очередной срок был 

избран Посохин Михаил Михайлович. 

 

Провели расширенное совещание – семинар с представителями 

страховых компаний по вопросу страхования договоров, заключаемых на 

конкурсной основе. Министерству строительства спасибо за 

предоставленный актовый зал в министерстве. 

 

Хочу отметить и такой важный, на мой взгляд вопрос – новая 

благоустроенная территория, появившаяся ко Дню Строителя в нашем городе 

расположенная в начале ул. Дзержинского. По просьбе города проект 

благоустройства был выполнен нашими членами «Архитектурой СК» - 

архитектор Казачков С.М., а конструкторская часть фирмой ИНПРОТЕХ, 

под руководством Калмыкова В.И. Все это было сделано на безвозмездной 

основе и проект подарен городу. 

 

Как вы знаете, я, как руководитель Союза вхожу в состав городских 

общественных Советов: общественного совета при главе города, городского 

экологического и  общественного совете при министерстве строительства. 26 

апреля этого года на съезде Национального объединения проектировщиков и 

изыскателей я был избран членом Совета этой организации. Во всех этих 

общественных объединениях мы принимали активное участие. В частности 

обсуждались все значимые городские мероприятия, вопросы контроля 

оползневых процессов в городе, вопросы безопасности труда на 

строительных площадках, вопрос передачи некоторых полномочий 

администрации города Минстою СК, рассматривались жалобы и многие 



другие вопросы. Должен отметить, что по поводу жалоб, направляемых 

жителями города в министерство строительства на действия строительных и 

проектных организаций, ни одна проектная организация не оказалась членом 

именно нашего СРО. 

 

Теперь разрешите дать пояснения по смете. 

 

 

 


